

**Señal positiva**

Tras su máximo histórico, la inversión de la industria de NL se hundió y ahora está recuperándose.

Fuente: Caintra



Repunta IP regia inversión

Durante abril pasado, el 35 por ciento de los industriales encuestados por la Caintra de Nuevo León respondió haber realizado alguna inversión, el porcentaje más alto registrado en casi cuatro años, reportó ayer el organismo empresarial.

https://www.elnorte.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/repunta-ip-regia-inversion/ar2407986?v=2